
 

１ 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成３０年６月定例月議会） 

 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 田 塚 不二男 

 

一．長谷川市政３期１２年間の評価と今後の政治 

姿勢について 

 

二．地域経済対策について 

 

（一）漁業・水産加工業を取り巻く現状認識と今 

後の取り組みについて 

 

（二）国等の支援策に対する評価と今後の見通し

について 

 

（三）根室市独自の経済対策への取り組みの必要

性とその財源対策について 

 

 

市 長 

 

市 長 
 
 

 

２ 野 潟 龍 彦 

 

一．北方領土問題について 

 

（一）北特法の改正についての評価と根室市の取 

り組みについて 

 

（二）北方四島における共同経済活動についての 

評価と根室市の役割について 

 

二．ふるさと応援寄付金について 

 

（一）ふるさと応援寄付金の運用に対する基本姿 

勢とこれからの財源対策について 

 

（二）ガバメントクラウドファンディングに対す 

る基本姿勢と今年度実施予定事業の見通しに 

ついて 

 

 

市 長 

 

 

 

 
 
 

市 長 

 

３ 足 立 計 昌 

 

一．水道料金の改定について 

 

（一）水道事業会計のこれまでの経営に対する評 

価と料金改定に至った経緯・経過について 

 

（二）水道料金の改定に伴う市民生活や地域経済 

への影響について 

 

 
市 長 



 

２ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 足 立 計 昌 

 

（三）水道料金改定後の施設維持管理及び整備計 

画と経営見通しについて 

 

（四）一般会計の財政支援の必要性について 

 

二．JR花咲線の問題について 

 

（一）現状の課題解決に向けた進捗状況について 

 

（二）今後の根室市としての取り組みについて 

 

 ①ガバメントクラウドファンディングの進捗状 

況について 

 

②観光振興への JR 花咲線の役割について 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

４ 久保田   陽 

 

一．学校教育の諸問題について 

 

（一）根室市の「教育」と「教育費」の考え方に 

ついて 

 

（二）根室市の学校働き方アクションプランに係

る学校行事や教職員業務などの改善と影響に

ついて 

 

二．学校教育における学力向上対策について 

 

（一）根室市の小・中学校の学力の現状認識と対 

策などについて 

 

（二）学力向上に係る授業等の在り方について 

 

三．根室市教育情報化計画の諸問題について 

 

（一）根室市教育情報化計画と学校教育における

ICT導入の現状について 

 

（二）学校現場と情報化計画の整合性について 

 

四．チャシ跡群を通じた、アイヌ文化の歴史調 

査・分析の在り方について 

 

 

 

 

市 長 

教育長 
 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 



 

３ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

５ 鈴 木 一 彦 

 
一．領土問題について 

 

（一）日ロ首脳会談に対する認識と今後の方向性 

について 

 

二．「子どもの貧困」について 

 

（一）現状に対する認識について 

 

（二）今後の方向性について 

 

三．市立根室病院に関する諸課題について 

 

（一）医師確保について 

 

（二）地域医療の中核となる市立根室病院のあり 

方について 
 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

６ 橋 本 竜 一 

 

一．「互いに支え合い健やかに暮らせるまち」に 

ついて 
 
（一）いつまでも安心して住み続けられる地域社 

会をめざして 

 

（二）生活困窮者等の住まいの安定に向けて 

 

（三）障がい福祉の課題について 

    

 ①市内のサービスの充実に向けて 

 

②福祉避難所について 

 

（四）市水道料金の値上げの問題について 

  

 ①料金の減免の状況と今後の方向性について 
 
二．地域交通の課題について 

 

（一）北海道交通政策総合指針について 

 

（二）生活交通基本計画の策定状況について 
 

 
 

市 長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 



 

４ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

６ 橋 本 竜 一 

 

三．市の財政について 

 

（一）経済財政運営と改革の基本方針（原案）と 

地方財政について 

 

（二）今後の市財政の運営について 

 

 

市 長 

 

 

７ 工 藤 勝 代 

 

一．北方四島との交流事業と北方領土教育につい 

 て 

 

（一）後世に残すべき北方四島にかかわる歌の活 

用について 

 

二．子育て支援について 

 

（一）ニーズをとらえた子育て支援情報の発信に 

ついて 

 

（二）子育て支援を考えた根室市総合文化会館利 

用拡大について 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

教育長 

８ 滑 川 義 幸 

 

一．観光振興事業の推進について 

 

（一）新たな観光振興計画について 

 

（二）根室版観光DMO の必要性と今後の取り 

組みについて 

 

（三）市内の宿泊施設の現況認識と今後のあるべ

き姿について 

 

二．街づくりと公共施設等の総合管理のあり方に 

ついて 

 

（一）地域別街づくり計画の必要性について 

 

（二）公共施設等総合管理計画と街づくりのグラ 

ンドデザインについて 

 

 
市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市 長 

 

 



 

５ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

９ 久 保 浩 昭 

 

一．北方領土問題や観光に関する情報発信のあ 

り方について 

 

（一）北方領土問題の啓発のあり方と今後の方 

策について 

 

（二）JR花咲線維持確保対策における情報発信 

の方法について 

 

（三）根室の貴重な自然や歴史・文化財などの 

情報発信について 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

教育長 

１０ 千 葉 智 人 

 

一．予防接種法に基づく定期接種の拡大につい 

 て 

 

（一）骨髄移植等の医療行為により免疫を消失

した方への再接種の定期化について 

 

二．骨髄ドナー登録推進についての当市の考え 

方について 

 

（一）骨髄ドナー登録推進プラン（日比プラ

ン）の策定について 

 

三．市民が利用しやすい公共施設のあり方につ 

いて 

 

（一）高齢者、障がい者等の方々に配慮した整

備について 

 

（二）総合案内窓口の設置とワンストップサー

ビスの検討状況について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

１１ 五十嵐   寛 

 

一．医師、看護師等医療スタッフの招へい対策

の状況と病院経営への影響について 
 
二．新たな公立病院改革プランについて 

 

三．歯舞診療所休診に対する取り組みの経過と

見通しについて 
 

 

市 長 

 
 

市 長 

 

市 長 

 


